



DANKSAGUNG



DANKSAGUNG

Luise Hohnsbehn geb. Müller
9.8.1924 – 12.5.2010

ALLES IRDISCHE ERLISCHT.
JEDES ICH FINDET EIN ENDE.
WAS BLEIBT IST LIEBENDES GEDENKEN.

- Danke** für die zahlreiche Teilnahme an der Verabschiedung,
Blumen- und Messespenden und ein stilles Gebet,
Besuche im Wohn- und Pflegeheim Flirsch und Krankenhaus Zams.
- Danke** für die vielen Jahre treue Freundschaft und Hilfe.
- Danke** Herrn Sprengelarzt Dr. Josef Knierzinger
für die jahrelange medizinische Betreuung.
- Danke** den liebevollen Pflegern und der Leitung des Wohn- und Pflegeheimes.

Landeck, im Juni 2010

Die Nichten und Neffen

